



Les nouvelles lignes de production enfin opérationnelles

10 Juin 2024
2 minutes de lecture



Ideal Can célèbre une étape majeure alors que ses nouvelles lignes de production hautement efficaces sont désormais opérationnelles et en bonne voie pour bientôt atteindre leur pleine capacité.

Ideal Can, une entreprise manufacturière de conserves, est fier d'annoncer que ses nouvelles lignes de production sont désormais opérationnelles, dans le but d'atteindre très prochainement leur pleine capacité. Cette réalisation marque une étape importante pour l'entreprise québécoise. Les nouvelles lignes de production, conçues pour améliorer significativement l'efficacité et augmenter la capacité de production, ont enfin été mises en œuvre avec succès. Bien qu'il y ait eu des revers dans le processus, ceux-ci ont été rapidement résolus grâce aux efforts diligents des équipes d'ingénierie et d'opérations.

"Nous sommes très contents de voir les nouvelles lignes de production fonctionner presque à pleine capacité", a déclaré Erick Vachon, président d'Ideal Can. "Le dévouement de notre équipe et la planification de l'assemblage nous ont amenés à ce point, surmontant des obstacles mineurs en chemin. Nous sommes désormais mieux équipés pour répondre à la demande croissante et livrer des produits de haute qualité de manière plus efficace que jamais."

Avec les nouvelles lignes en place et fonctionnelles, Ideal Can prévoit une augmentation significative de sa capacité de production, dans le but de répondre aux demandes du marché et d'améliorer la satisfaction de sa clientèle. La mise en œuvre réussie de ces lignes de production devrait ouvrir la voie à de nouvelles innovations et expansions dans un avenir proche.